

La Bolivie et Cuba travaillent dans l'industrialisation de la feuille de coca



CUBA

BOLIVIA



La Paz, 13 mars (RHC)- Le président de la Bolivie, Evo Morales a fait savoir que son pays travaille en coordination avec Cuba dans le traitement industriel de la feuille de coca en particulier, en vue de son utilisation à des fins médicales.

Evo Morales a ajouté que la feuille de coca est idéale pour les personnes qui souffrent d'arthrite, d'arthrose, d'ostéoporose et qu'elle contribue à l'élimination des substances toxiques se trouvant dans l'organisme, qu'elle renforce l'appareil digestif et élimine les tri-glycérides, le cholestérol et les lipides.

Elle contribue également à éliminer les hémorroïdes, recompose la flore intestinale, combat la colite et les troubles digestifs et elle constitue aussi un bon supplément pour les diabétiques.



Radio Habana Cuba